

Harmonika-Orchester Herisau

Eidgenössisches Akkordeonfest Disentis

Am Wochenende vom 3. bis 5. Juni findet das 17. Eidgenössische Akkordeon-Musikfest in Disentis statt. Das Harmonika-Orchester Herisau (HOH) ist bereit und freut sich, die zwei Musikstücke vorzutragen.

HERISAU – Das Harmonika-Orchester unter der Leitung von Sandra Bommeli probt seit Januar für das alle vier Jahre stattfindende Eidgenössische Akkordeon-Musikfest. Die Spieler haben zwei Musikstücke, davon ein Pflichtstück, eingeübt. In der Kategorie Mittelstufe wird das Orchester am Samstagnachmittag sein Können einer Jury und vielen Zuhörern vortragen. An-

schliessend kann das Fest genossen werden, und sicherlich werden noch andere Vorträge angehört. An diesem Wochenende reisen nahezu 1300 aktive Akkordeonspieler nach Disentis zum Wettspiel.

Das Orchester wird am Sonntagabend, 5. Juni, erst spät zurückkehren. Deshalb wird der Empfang am 3. Juli um 18.15 Uhr beim Alten Zeughaus Herisau nachgeholt. Der Militär-Sanitäts-Verein Herisau (MSV), der die Schweiz an der Sanitäts-Europa-Meisterschaft in Ljubljana vertritt, kehrt an diesem Datum zurück. Die beiden Vereine freuen sich auf viele Vereinsdelegationen.

Empfang HOH und MSV am 3. Juli

➤ www.akkordeonfest.ch

Andrea Bischof



Intensive Probenarbeit unter der Leitung von Sandra Bommeli. Bild: pd